

Waldtagebuch



Liebes Tagebuch!

Der Februar war noch immer ziemlich kalt, aber es gab auch viele Tage, an denen wir die wärmende Sonne genießen konnten, und auch die Blumen und Bäume fangen ganz langsam an, ihre Blätter wachsen zu lassen und uns mit ihrer grünen Farbe zu begeistern.

Ein Fest im haben wir im Februar auch gefeiert, nämlich Fasching!

Bunt verkleidet und gut gelaunt sind wir auf dem Wiesenplatz und im Wald unterwegs gewesen, haben zu Musik getanzt und lustige Spiele gespielt.

Doch auch an den anderen Tagen konnten wir einige Abenteuer erleben, egal ob wir im Döbach unterwegs waren oder im Wald geforscht haben.

Doch Eins nach dem Anderen...

Wir und die Tiere...

Die Tiere haben sich im Februar erstaunlich wenig blicken lassen, außer natürlich die Vögel, die wir immer morgens an unserem Vogelfutter-Haus beobachten können.

Einen interessanten Fund hatten wir aber, als wir auf dem Weg in den Wald durch den Döbach gelaufen sind: In einem der Tunnel haben wir an der Decke einige **Kokons** entdeckt, von denen manche schon geöffnet hatten, andere aber noch geschlossen waren.

Leider konnten wir nicht herausfinden, zu welchen Schmetterlingen oder Motten dieser Kokon gehört, aber vielleicht sehen wir ja zufällig, wenn sie schlüpfen! Wir schauen auf jeden Fall immer wieder bei ihnen vorbei.

Gefeierte Geburtstage

Dennis

Sonstige Besucher

Roland

Unsere Hits des Monats

Wenn der Bär in die Disko geht

Hab ne Tante aus Marokko

Boogie-Woogie

Schlangen-Ehren-Tanz



Wir und die Pflanzen...

Wie schon gesagt fangen die Pflanzen langsam an, ihre Blüten und Knospen ins Freie zu strecken, und so konnten wir **Schneeglöckchen**, **Krokusse** und sogar manche **Weidenkätzchen** entdecken. Auch unsere Apfelbäume am Wiesenplatz beginnen schon damit, ihre noch ganz hellen Blätter und Blüten aus den Knospen zu treiben.



Was sonst noch so geschah...

Das Faschings-Fest!
Bei grandiosem Buffet und wirklich tollem Wetter...



... konnten wir es uns so richtig gut gehen lassen. Wir haben die jährliche Faschingsschau gemacht, bei der jeder sein oder ihr Kostüm vorführen konnte, haben nur mit dem Mund Schaumküsse und Apfelringe gefuttert und natürlich viele Faschings-Lieder gesungen und dazu getanzt.

Vor Allem beim Schaumkuss-Essen konnten alle zeigen, wie schnell sie ohne Hilfe futtern können, und alle haben es echt super gemacht! Da hat auch unsere neue Kindi-Ziege Glockenhorn nicht schlecht gestaunt!

Doch nicht nur der Fasching war im Februar ein echt toller Tag, wir haben noch ganz viele andere Dinge erlebt...



Als der Döbach dank dem Steinbruch ganz plötzlich sehr voll war, haben wir mit vielen Stöcken versucht, einen dichten Staudamm zu bauen. Leider konnten wir an dieser Stelle nicht hinein und daher kein Laub oder anderes Material einbauen, das den Staudamm bestimmt noch besser gemacht hätte!

Als der Bach dann wieder trocken war, konnten wir durch das Flussbett flitzen. Das macht uns immer einen Riesen-Spaß, und wir finden noch dazu immer tolle Sachen!



Auch am Ufer des Döbaches kann man bei den Buntspechten einiges erleben: Egal ob wir versuchen, mit einem langen Hebel-Stock einen Gulli zu öffnen oder ob wir Till beim Vorlesen einer Geschichte lauschen, es ist immer etwas los!



Februar 2023

An einem besonders nassen und kalten Tag im Februar haben wir auch die Strohscheuer beim Martinshof besucht. Dort haben wir immer eine Menge Spaß, können uns im Stroh austoben und in den Ecken und Nischen Verstecken spielen. Eine echte Gaudi!



Doch auch wir konnten bei uns auf dem Wiesenplatz einigen Besuch begrüßen. Nicht nur einige Buntspecht-Eltern haben sich einen Tag als Erzieher versucht, auch Roland war bei uns einen Tag als Erzieher. Er hat mit euch gesandelt, geschnitzt und gewerkelt, und hoffentlich kommt er bald mal wieder zu uns!



Zu guter Letzt und ziemlich spät im Februar stand dann noch unser Frühjahrs-Putz an. Unter dem grünen Bauwagen hatte sich über den Winter einiges an Holz angesammelt, und man konnte gar nicht mehr sehen, was sich sonst noch alles darunter versteckt. Nach dem Aus- und Aufräumen, bei dem viel gutes Bauholz zum Vorschein kam, war es dann endlich so weit:

Die Schätze wurden geplündert, und mit Schätzen sind natürlich die Hula-Hoop-Reifen und unsere kleinen Holzwagen gemeint! Jetzt kommen wir endlich wieder an sie ran und können öfter mit ihnen spielen!

